



## Neue AED-Säule für das Kinderdorf

BRIXEN. Das Weiße Kreuz hat dem Südtiroler Kinderdorf eine AED-Säule gesponsert und damit das Netz an öffentlich zugänglichen Defibrillatoren in Brixen weiter ausgebaut. Die neue Säule stärkt die Notfallversorgung für alle Menschen, die sich im Umfeld aufhalten oder hier vorbeigehen. Im Südtiroler Kinderdorf arbeiten über 80 Mitarbeiter, zeitweise leben bis zu 50 Kinder und Jugendliche dort. Die immer zugängliche AED-Säule stellt eine wertvolle zusätzliche Sicherheitsmaßnahme dar. Die Bereitstellung der AED-Säule erfolgte im Rahmen der langjährigen Bemühungen des Weißen Kreuzes, lebensrettende Infrastruktur im öffentlichen Raum zugänglich zu machen. **Benedikt Egger** (Kinderdorf, links im Bild), **Hansjörg Meraner** (Weißes Kreuz, Bildmitte) und **Bernhard Kasseroler** (Verwaltungschef Kinderdorf) freuen sich darüber, dass die AED-Säule im Kinderdorf realisiert wurde.